



## Claudia Sheinbaum felicita a diputados y senadores de Morena durante reunión en Palacio Nacional

Este jueves 14 de noviembre, la presidenta Claudia Sheinbaum recibió a diputados y senadores de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y aliados en Palacio Nacional.



Durante esta reunión, Claudia Sheinbaum los felicitó por las recientes reformas constitucionales que han aprobado y que benefician a México.

Esta fue la primera reunión que la presidenta Claudia Sheinbaum ha tenido con los legisladores de la 4T desde que inició su mandato.

Claudia Sheinbaum se reúne con diputados y senadores de Morena. Durante su reunión, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, felicitó a legisladores de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo por las reformas que se han aprobado hasta el día de hoy.



**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de los diputados de Morena, habló brevemente de lo abordado en la reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum.

En este primer encuentro entre el poder ejecutivo y legislativo, se abordaron temas como el Presupuesto de Egresos, que será aprobado a más tardar el 13 de diciembre.

Monreal Ávila adelantó que sí habrá una reducción de presupuesto al Instituto Nacional Electoral (INE), sin embargo, esta no afectará las próximas elecciones del Poder Judicial.

Ricardo Monreal Ávila comentó que, además de tratar temas muy importantes, esta reunión permitió que muchos legisladores se volvieran a ver.

“Fue un reencuentro, porque teníamos días que no la veíamos muchos de los legisladores. Estuvieron senadores y diputados de los tres grupos parlamentarios, y hablaron todos los coordinadores del PVEM, del PT y de Morena de las dos Cámaras y la presidenta cerró”

Ricardo Monreal Ávila

El coordinador de los diputados de Morena, Monreal Ávila anotó que hasta ahora se han reformado 45 artículos de la Constitución y aún faltan 40 más, por lo prácticamente se tiene una nueva Constitución.

Claudia Sheinbaum llama a legisladores a la unión

Con respecto a las diferencias que se tuvieron en el Congreso por la repartición de las presidencias de las comisiones, Claudia Sheinbaum llamó a senadores y diputados de la 4T a mantenerse unidos.

Por su parte, Adán Augusto López, coordinador del grupo parlamentario de Morena en el Senado, dijo que esta reunión fue una oportunidad para reafirmar el compromiso parlamentario y político hacia la consolidación de este gobierno.



Al salir del encuentro en Palacio Nacional, Adán Augusto López describió la reunión como un espacio de “agradecimiento y compromiso político” donde se discutió el avance de la agenda legislativa conocida como el “plan C”.

El “plan C” contempla 17 reformas constitucionales y tres propuestas fundamentales impulsadas por Andrés Manuel López Obrador y la presidenta Claudia Sheinbaum, que están centradas en la transformación del Poder Judicial y en beneficios sociales y seguridad.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/claudia-sheinbaum-felicita-a-diputados-y-senadores-de-morena-durante-reunion-en-palacio-nacional/>